

Le dynamisme de notre ville des animations en continu toute l'année

Plus de **140 associations**, un engagement réel des bénévoles dans les domaines culturels, sociétaux, sportifs ou économiques offrent aux Chalonnais, avec le soutien et la participation de la municipalité, des animations ou activités continues et variées toute l'année.

- L'année débute en février par l'association Calon'Anim avec « **Le festival BD Bulles en Loire** » qui offre une belle rencontre entre professionnels et amateurs de BD, avec un concours local très prisé.
- En mai « **La fête des Vins d'Anjou** » est la seule au niveau départemental. Grâce à cette manifestation les bénévoles de l'UPGV valorisent l'activité viticole de notre territoire et accueillent plus de 15 000 visiteurs.
- En juin « **La Guinguette Rockeuse** » organisée par l'ACAVI, met en valeur le commerce local. Lors de ses deux premières éditions elle a rencontré un véritable succès.
- Début juillet se déroule le « **Rythm and Bœuf** » et la fête foraine qui anime le cœur de ville pendant un week-end. Cette rencontre qui rassemble près de 1 500 convives est un véritable moment de fête populaire au début de l'été.
- Les « **Rendez-vous des quais** » les jeudis de juillet sont des animations culturelles programmées par la municipalité qui offrent des moments de détente, sur le site remarquable des Malpavés face à la Loire.
- En Août « **La fête des Quais** » propose le temps d'un week-end, une programmation de qualité dans le domaine de l'art vivant.
- Cette année, en septembre, le COS Athlétisme a créé une nouvelle animation sportive « **le semi-marathon de l'île** » qui a rencontré un vif succès en comptabilisant plus de 1 500 participants. Prochaine édition en septembre 2025.
- « **We Art** », en novembre est le rendez-vous incontournable des artistes locaux qui permet de découvrir la diversité de l'art.
- « **La fête des marrons** » en décembre clôture l'année en beauté et le succès ne se dément pas.

Toutes ces manifestations sont complétées en juin par la fête de la musique, les fêtes des écoles, en septembre les journées du patrimoine et en décembre le Téléthon, sans oublier les rencontres sportives tout le courant de l'année.

La richesse des propositions diversifiées offre un cadre de vie agréable et permet de faire adhérer tout public pour renforcer les liens sociaux.

Afin de continuer à être un pôle territorial d'attraction, notre engagement en tant qu'élus est de valoriser et encourager les initiatives pour la ville.

L'enjeu est également de contribuer au développement économique et touristique de Chalonnes. Un grand merci à tous les bénévoles d'associations et agents de la municipalité pour leur investissement qui permet d'offrir des animations de qualité.

Il fait bon vivre à Chalonnes !